# NADIE ESTA EXCLUIDO: ALIANZA VA POR LA GDMX

# **RUMBO A 2024**

# PAN, PRD Y PRI ASEGURARON

AYER QUE que trabajan coordinados en la definición de un método que garantice equidad, transparencia y pluralidad

### POR GEORGINA OLSON

georgina.olson@gimm.com.mx

Nadie está excluido. Nada ni nadie está por encima del proyecto. Reconocemos a las mujeres y hombres que han expresado su interés en participar", aseguró ayer la alianza opositora en la Ciudad de México.

"Las dirigencias del PRI, PAN y PRD que integramos la alianza #VaPorLaCDMX trabajan coordinadas en la definición de un método que garantice equidad, transparencia y pluralidad, y que se apegue a las normas electorales, sin dilación y sin precipitación".

Esa postura fijaron ayer los líderes locales de los mencionados partidos, Israel Betanzos, Andrés Atayde y Nora Arias, respectivamente, a través de un documento firmado por los tres.

Aunque no se refieren abiertamente a la elección de los precandidatos para la jefatura de Gobierno, sí señalan que "construyen las bases para seleccionar al perfil que represente este proyecto victorioso. Proyecto que en el año 2021 dejó precedentes importantes sobre el rumbo que quiere tomar la CDMX".

Además, el texto está precedido de información que circuló en la red social X el pasado 2 de octubre, en la cual se señalaba que PRD, PAN y PRI ya habían acordado dos aspirantes de cada partido que contenderían por la candidatura para la Ciudad de México.

# LOS PRESUNTOS PRECANDIDATOS

Del PRD aparecieron los nombres de Nora Arias y del diputado federal Luis Espinosa Cházaro; del PAN, los alcaldes de Benito Juárez, Santiago Taboada, y de Álvaro Obregón, Lía Limón, y del PRI, el alcalde de Cuajimalpa, Adrián Rubalcava y la diputada federal, Cynthia López.

Momentos después de que se publicó la información, Atayde respondió con un mensaje en la misma red social X:

"Desconozco tu fuente, pero lo que acabas de publicar no es verdad" y compartió un comunicado de la alianza del 14 de septiembre, en el cual resaltaban que mantendrían un "respeto irrestricto al calendario electoral" y que la comunicación entre las tres dirigencias se había mantenido "constante y fluida".





Excélsior

Sección: comunidad 2023-10-10 03:32:00

604 cm2

Página: 24 \$29,484.51

2/3

Al día siguiente, el líder de la bancada del PRD en el Congreso de la Ciudad de México, Víctor Hugo Lobo, pidió a los líderes de los tres partidos "actuar con plena transparencia en la definición de los aspirantes" a la candidatura a la jefatura de Gobierno, por la cual él ha mostrado interés.

El 4 de octubre. Lobo y un grupo de perredistas se manifestaron frente a la sede nacional del PRD para pedirle al líder nacional de ese partido, Jesús Zambrano, que no interviniera en el proceso en la Ciudad de México en la definición del candidato de la oposición.

Uno de los presuntos beneficiarios que señalaba aquel tuit del 2 de octubre, Adrián Rubalcava, alcalde de Cuajimalpa, también había mostrado inconformidad con el proceso, pero en el sentido de apresurarlo: "Quieren aventar el proceso hasta el 5 de noviembre; para nosotros eso es una tragedia, se tiene que decidir de manera inmediata", dijo hace un par de semanas.

También ha mostrado cierta impaciencia Taboada, pues el pasado 5 de octubre dio a conocer que en dos semanas más podría dejar el cargo y pedir licencia al Congreso local, una vez que la alianza defina las reglas para designar al candidato de la oposición.

Ya había adelantado un poco hace tres meses, el 11 de julio: "voy a esperar cómo viene la convocatoria, cómo está dispuesta la convocatoriay, en ese caso, claro, yo en el momento en que haya una convocatoria clara, que haya reglas en ese sentido, tomaré la decisión, ya sea de tomar una licencia o separarme del cargo definitivamente".

También ha presionado a la alianza la alcaldesa de Cuauhtémoc con licencia temporal, Sandra Cuevas, quien el pasado 2 de octubre expresó: "Si no hay un respeto, si no hay un acuerdo, si no hay un reconocimiento, por supuesto que sí habría un rompimiento y por supuesto que sí saldría yo de la alianza".

Y aclaró: "no les estoy diciendo denme la candidatura a fuerza, les estoy diciendo 'valoren mi trabajo, miren mi popularidad y el posicionamiento que tengo en las 16 alcaldías".

EL DATO

## Declaración

"La efervescencia que provocan los procesos electorales del próximo año no debe ser motivo para infringir las normas electorales", asegura la alianza.





Excélsior

Sección: comunidad 2023-10-10 03:32:00

604 cm2

Página: 24 \$29,484.51

3/3







Fotos: Archivo / Héctor López, Elizabeth Velázquez y Eduardo Jiménez

